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めざします、企業の繁栄と社会への貢献。

千波湖の春【提供：水戸観光コンベンション協会】
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国 会 議 員

地 方 自 治 体

　水戸法人会では公平で健全な税制の実現を目指して会員企業の意見や要望を反映しながら、税のあるべき姿や
将来像を見据えて建設的な提言を行っています。
　この提言活動は、法人税の引き下げなどをはじめ、同族会社の留保金課税制度の抜本的見直し、事業承継に関
する税制の創設など、中小企業の活性化に資する税制の構築に寄与しています。

提言実現に向け行動する法人会
令和６年度　税制改正提言活動令和６年度　税制改正提言活動

提言実現に向け行動する法人会

水
　
戸
茨城町（10月16日）
左から君島副会長、小林町長、関根地区会会長､
衣笠税制委員長

城里町（10月30日）
左から君島副会長、上遠野町長、
三橋地区会会長、衣笠税制委員長

笠間市（10月30日）
左から鈴木地区会副会長、衣笠税制委員長、君島副会長､
山口市長、久野地区会会長、岡村地区会副会長

水戸市（11月10日）
左から高橋市長、君島副会長、
衣笠税制委員長

水戸市議会（11月10日）
左から大津議長、君島副会長、
衣笠税制委員長

小美玉市（11月17日）
左から内山地区会副会長、安達地区会副会長、山西地区会会長、
島田市長、君島副会長、衣笠税制委員長

大洗町（11月21日）
左から君島副会長、國井町長、
小松崎地区会会長、衣笠税制委員長

 （11月21日）
参議院議員
小沼　巧 氏
立憲民主党

左から
衣笠税制委員長、
君島副会長、
小沼議員

 （11月16日）
参議院議員
堂込麻紀子 氏
立憲民主党

左から
武田秘書、
君島副会長、
衣笠税制委員長

 （11月21日）
衆議院議員
福島伸享 氏
無所属

左から
君島副会長、
渡邊秘書、
衣笠税制委員長

 （11月16日）
参議院議員
上月良祐 氏
自民党

左から
衣笠税制委員長、
平島秘書、
君島副会長

 （11月16日）
参議院議員
加藤明良 氏
自民党

左から
雨澤秘書、
君島副会長、
衣笠税制委員長

 （11月21日）
衆議院議員
田所嘉徳 氏
自民党

左から
笹沼秘書、
君島副会長、
衣笠税制委員長

水 

戸
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水戸経理専門学校　診療情報管理学科　１年
ゆづ き 　　　　

　　菅原　柚葵さん

　私は、献血に初めて参加したのは高校生の時でし
た。
　私が通っていた高校は年に１回、献血バスが来て
いました。そのことを初めて知った当時の私は、献
血に対して興味がありつつも、恐怖心もあり１年生
の時は参加できませんでした。しかし、献血をした
友達に、｢思っていたよりも怖くなかったよ！」と言
われ、ならばと２年生の時に思い切って献血に参加
してみました。初めてで緊張していましたが、看護
師の方が優しく、｢大丈夫だよ。今日はありがとう
｡」と声をかけてくださり、安心して献血を始められ
ました。そして、献血は思っていたより怖くなく、
数分で終わってしまいました。勇気を出して献血に

参加したことで、恐怖心はなくなり、献血をするこ
とで誰かのために役に立ちたいという思いが強くな
りました。今では献血できる機会があれば、積極的
に参加をしています。
　今、国内で輸血を必要としている方が年間約100万
人いて、集められた血液のおおよそは病気と闘う方
のために使われているようです。このような方々を
救えるのは、健康な私たちが「勇気」を出して、献
血をすることです。献血は誰かの命をつなぎ、笑顔
をも取り戻すことができるのです。
　血液を必要としている方々のために、一人でも多
くの方が献血へ興味を持って、参加してほしいと願
います。

学校法人八文字学園で献血を実施！献血を行った生徒様から感想をいただきました。

　水戸法人会女性部会は小学生への租税教育活動の一環とし
て、「税に関する絵はがきコンクール」を実施しています。
　この活動は租税教育を通じて、小学生に“税の大切さ”や
“税の果たす役割”について学んでもらい、その知識や感想
を絵はがきにすることで、より税に対する理解を深めてもら
うことが目的です。
　また、税に関する絵はがきコンクールは女性部会の基幹的
な取組みとして、全国の法人会女性部会で積極かつ継続的に
実施をしております。
　今年度は12月に行われた選考会の結果、271作品の中から
表記の作品を受賞作品として選ばれました。
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（選考委員：水戸税務署 水野功 法人第一統括官、同 
皆川孝司 上席調査官、イワタアートスクール 岩田
民治 氏、大津順一郎 部会担当副会長、女性部会正
副部会長、事務局　竹内正樹 専務理事）

水戸税務署長賞水戸税務署長賞水戸税務署長賞水戸法人会女性部会長賞水戸法人会女性部会長賞水戸法人会女性部会長賞 水戸法人会長賞水戸法人会長賞水戸法人会長賞

献 血 へ の 勇 気
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　税務経理研究部会は12月３日(土)、今年で30年目と
なる「笠原水源清掃奉仕」を実施しました。会場の笠
原水源逆川緑地は一般河川逆川両岸と連なる斜面林か

税務経理研究部会　税務経理研究部会　第30回笠原水源清掃奉仕第30回笠原水源清掃奉仕

らなり、再現した笠原水道（文化遺産）など、歴史を
感じさせる公園です。
　水源内は近年整備化が進み、ゴミも目立たなくなっ
てきておりますが、人目の付かない場所へのポイ捨て
や不法投棄が見受けられました。
　主催者の大嶺部会長は挨拶のなかで、｢笠原水源清
掃奉仕は長年続けている社会貢献活動の一つであり本
年度は30年を迎
えた。これから
も継続して実施
していきたい｡」
と話されていま
した。

　12月12日(火)に女性部会は水戸京
成ホテルにおいて水戸税務署長講演
会とチャリティー募金を実施しまし
た。当日は「税のよもやま話」とい
うテーマで水戸税務署の松嶌昌吾署
長に講演いただきました。
　同日開催したチャリティー募金は
参加した女性部会員から総額170,000
円の寄付があり、募金収益金全額を

水戸市社会福祉協議会に寄贈する予定です。
　チャリティー募金後は、アフタヌーンティーを実施
し、参加された税務署の皆さまと部会員同志の親睦を
深める時間となりました。

女性部会　女性部会　水戸税務署長講演会・チャリティー募金及びアフタヌーンティー水戸税務署長講演会・チャリティー募金及びアフタヌーンティー

アフタヌーンティーの様子

講演をされる
水戸税務署

松嶌昌吾 署長

（６）



主な行事予定 （令和６年３月１日〜令和６年５月 31 日）
月　日 行 事 内 容（ 会 場 ） 月　日 行 事 内 容（ 会 場 ）
3 月 4 日
3 月 6 日
3 月 8 日
3月11日
3月14日

3月15日
3月24日
4月10日
4月12日

4月15日
4月22日

女性部会役員会	 茨城県産業会館
3部会合同講演会	 水戸京成ホテル
青年部会役員会	 維新
総務委員会	 水戸京成ホテル
経理担当者向け実務セミナー第 7講座
	 ホテルレイクビュー水戸
合同理事会	 水戸京成ホテル
チャリティー募金寄贈式	水戸市社会福祉協議会
青年部会役員会	 茨城県産業会館
税経部会全体会	 ホテルレイクビュー水戸
法人税申告書の書き方実務セミナー第 8講座
	 ホテルレイクビュー水戸
女性部会役員会	 茨城県産業会館
税務研修会	 コミュニ―センター城里
城里地区会総会	 コミュニ―センター城里

4月23日

4月24日
4月26日
5 月 1 日

5 月 2 日

5 月 3 日
5 月 7 日

5月14日

5月16日
5月19日

税務研修会	 大洗町商工会館
大洗地区会総会	 大洗町商工会館
女性部会全体会	 水戸京成ホテル
青年部会全体会	 水戸京成ホテル
税務研修会	 笠間市商工会本所
笠間地区会	 笠間市商工会本所
税務研修会	 茨城町商工会館
茨城地区会総会	 茨城町商工会館
水戸まちなかフェスティバル	 水戸市内
税務研修会	 小美玉市商工会館
小美玉地区会総会	 小美玉市商工会館
法人税申告書の書き方実務セミナー第 8講座
	 ホテルレイクビュー水戸
税務研修会	 ホテルレイクビュー水戸
ちびっ子広場	 千波湖ふれあい広場

 ※予定は変更・追加になる場合があります。その他会員向けスケジュール及び詳細はホームページの「会員専用」ページに掲載されております。

　１月29日（月）に水戸市民会館において法人税・消費
税の申告説明会を水戸税務署との共催で開催し81名が
参加しました。講師には水戸税務署の皆川上席国税調
査官にお願いし、決算事業所を対象に、決算から申告
に対するポイントやインボイス制度について解説いた
だきました。説明会の後半では、同署の定延広報官に
国税庁のホームページ利用について、吉江上席国税徴
収官にキャッシュレス納付関係についてそれぞれ解説
いただきました。

水戸税務署共催　水戸税務署共催　法人税・消費税の申告説明会法人税・消費税の申告説明会

水戸税務署共催　水戸税務署共催　新設法人説明会新設法人説明会

　この説明会
は法人会の会
員でない事業
所も多数参加
されるので、
説明会前には
会員加入促進
運動を行いま
した。

　２月26日（月）に茨城県市町村会館において新設法人
説明会を水戸税務署との共催で開催し10名が参加しま
した。講師は申告説明会と同様に水戸税務署の皆川上
席国税調査官にお願いいたしました。
　この説明会では新たに会社を設立した法人を対象
に、法人税の基本的な仕組みについて、主要な項目ご
とに説明をしました。

会場の様子

会場の様子

（７）
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クルマ旅

　私の好きなことに海外旅行があります。コロナ禍は終焉
しましたが、為替が円安に傾いており大きな物価格差や物
価均衡、インバウンドで来日客が増加したことで、海外へ
行く飛行機が取りにくいなど、現在はまだ行きにくい状況
かもしれません。
　以前は定期的にアジア圏に行く機会が多くありました。
いつも感じるのが、経済発展している都市や国というのは、
その国ならではの、活気や熱気を感じられます。やはり行
かないとわからないので、行きたい気持ちは高まる一方です。
　また、定点的に同じ場所に行くと、新しいインフラがも
のすごいスピードで整備されていたり、日本にも劣らない
綺麗なお店が増えていたり、移動手段が豊富になっていた
りと発展のスピード感の違いを実感できワクワクします。
　さて、近況ですが、数年ぶりに社員旅行で、オーストラ
リアに行きます。物価は日本の３倍と聞いており、驚く状
況は多いと思いますが、１ドル150円など国内では実感し
にくい数字を見るより、体感できることが楽しみです。
　このように観光旅行ではありますが、目的をもって行き、
現地を感じることで、今後の社会の方向性や、自分はどの
ような価値観を持って生きていくべきかなど、新しい気づ
きを得れたらいいなという期待感でいっぱいです。
　しばらくの間は海外渡航へのハードルは高い状況が続く
と思いますが、頭がガラパゴス化しないようにコツコツ貯
金しながら、行ける機会を今後も作っていきたいと思います。

水戸ヤクルト販売㈱　今 井 一 道　

編 集 後 記

　平成元年新卒にて証券会社に入社し大納会の日に日経
平均株価38,915円87銭というバブル景気を経験しました。
　最近では史上最高値更新4万円台到達のニュースに、
あれから34年という月日の流れを感じながらもバブル景
気を懐かしく思い出したものです。バブル崩壊後は世の
中が大きく変動していき、令和になってからはコロナ禍
という長く暗いトンネルに入り込み大変な思いをしなが
らも、昨年ごろからはやっと明るい兆しが見え始めてき
ました。
　今後、日本経済が益々発展し明るく楽しく生活してい
ける世の中になるように期待を膨らませています。

広報委員　黒木　亜希子　

　最近はあまり出来ていませんが、クルマ旅がとても好

きです。

　地図を見ながら道をたどってたどり着いた先にある、

テレビや雑誌でも見たことのない景色、人気（ひとけ）

のない自然な温泉、その地域では当たり前の習慣・食べ

物・言葉・人柄など、旅には無限の刺激や発見がありま

す。どこからでも見える大きな山やお城がある街、海や

島が身近にある街、私の住む水戸とは大きく違う、何か

を感じることが出来ます。

　カムイワッカ湯の滝をご存じでしょうか。北海道の知

床にあるお湯が流れる川の滝です。国道から入り砂利道

10km以上走ってたどり着いた自然の川の温泉に入る爽

快感は最高です。途中、ヒグマの目撃情報が数日前なの

が気になりましたが。

　そんな日常を忘れられる、一緒に行った仲間としか味

わえない時間を求めてクルマ旅に出かけませんか。

㈲カネミツ商会　小 田 真 吾　

海外旅行
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